

Avances en la organización académica del profesorado y consolidación del campo de la Educación Científica

Por María Josefa Rassetto

El 12 de diciembre del 2020, en el marco del EnCiNa 5 - Encuentro Virtual de Enseñanza de las Ciencias Naturales- organizado por la Asociación de Profesores de Física de la Argentina – A.P.F.A - quedó conformada la Mesa Interamericana de Diálogo por la Educación Científica – M.I.D.E.C – integrada por organizaciones de docentes e investigadores de diversos países del continente americano:

Asociación Americana de Profesores de Física sede México

Red de los Seminarios Repensar de México

Asociación Colombiana de Física

Asociación de Profesores de Biología de Uruguay

Asociación de Educadores en Química de Uruguay

Asociación Chilena de Enseñanza de la Física

Sociedad Chilena de Educación Científica

Laboratorio de Experimentación remota UNED de Costa Rica

Asociación de Profesores de Física de Argentina

Asociación Docentes en la Enseñanza de la Química de la República Argentina

Asociación Docentes de Ciencias Biología de la Argentina

Consortio de Grupos de Investigación de Educación en Ciencias Naturales Argentina

La carta fundacional sostiene: “La misión fundamental de la MIDEDEC es facilitar acciones conjuntas entre sus miembros y coordinar esfuerzos tendientes a promover la innovación en la enseñanza de las ciencias y la tecnología, la investigación en didáctica de las ciencias naturales y la formación continua de recursos humanos. La visión primaria que guía la MIDEDEC es consolidar los compromisos con la educación científica para la ciudadanía, a partir de la consideración de las realidades regionales y cimentada en la investigación en didácticas específicas. Son valores de la MIDEDEC el compromiso social, el respeto por la diversidad y el funcionamiento democrático”.

En la necesidad de organizar el trabajo se eligieron las autoridades de la MIDEDEC: Ignacio Idoyaga, como presidente (Asociación de Profesores de Física de Argentina), Carmen Pilar Suarez, vicepresidenta (Asociación Americana de Profesores de Física Capítulo México) y Carlos Vanegas Ortega como secretario (Sociedad Chilena de Educación Científica).

Desde ADBIA participamos en la MIDEDEC con el firme propósito de aportar desde la enseñanza y la investigación en Didáctica de la Biología en el convencimiento que el trabajo conjunto y cooperativo promueven la construcción de conocimientos para fortalecer la educación científica en todo el sistema educativo.